

Vorlage Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster u. Walheim Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 4/0098/WP16 Status: öffentlich AZ: Datum: 01.07.2013 Verfasser:						
Mitteilungen der Verwaltung und Anträge der Bezirksvertretung							
Beratungsfolge: TOP: <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>17.07.2013</td> <td>B 4</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	17.07.2013	B 4	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
17.07.2013	B 4	Kenntnisnahme					

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

1. Steinbruch Walheim, Auf der Kier Wiederherstellung der Wegeverbindung am Steinbruch

Der Sachstand zur Wiederherstellung des Weges am Steinbruch Walheim stellt sich wie folgt dar:

Mit der Eurovia als Betreiberin des Steinbruchs hat die Stadt eine Vereinbarung über den nicht mehr nutzbaren Weg abgeschlossen.

Die Eurovia wurde im Vertrag verpflichtet, die in Anspruch genommenen städtischen Grundstücke nach Beendigung der Nutzung in den vorherigen Zustand zu versetzen.

Zur Instandsetzung des nicht mehr nutzbaren Wegeteilstücks fand im März 2013 eine Ortsbegehung mit der Eurovia statt. Die Eurovia hat inzwischen die Wegefläche am Steinbruch in wassergebundener Decke neu angelegt.

Mit der Betreiberin soll zeitnah ein weiteres Gespräch über die Herrichtung des gesamten gesperrten Weges stattfinden, so dass dieser wieder von der Öffentlichkeit genutzt werden kann.

2. Eifelsteig Sanierung von Treppenanlagen

Die beiden Treppenanlagen des Eifelsteiges bei Schlauser Mühle und Hahn sind auf Initiative des Bezirksamtes Anfang Juni 2013 durch eine vom Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen beauftragten Firma komplett erneuert worden. Die Erneuerung war dringend erforderlich, da der vorherige Zustand als nicht mehr verkehrssicher angesehen werden musste. Dies gerade im Hinblick auf die Bewerbung des Eifelsteiges im Internet und die damit verbundene sehr gute Benutzung durch Wanderer aus Nah und Fern.

Auch im Hinblick auf die bevorstehende Nachzertifizierung des Eifelsteiges sind deutliche Mängel am Weg nicht zu vertreten. Aber auch unabhängig von einer Zertifizierung ist die Aussagekraft eines ungepflegten Wegeabschnittes für den Stellenwert des Eifelsteigs nicht zu unterschätzen.

3. Unser Dorf hat Zukunft – Wettbewerb 2014 der StädteRegion Aachen

Die StädteRegion Aachen bittet in dem als Anlage beigefügten Schreiben um die aktive Unterstützung bei der Mobilisierung der Dorfgemeinschaften des Stadtbezirks. Das Bezirksamt hat die Vertreter der Interessengemeinschaften der Vereine entsprechend informiert.

Anlage/n:

Schreiben der StädteRegion Aachen nebst Flyer